





RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## LA SEMAINE DES LYCÉES FRANÇAIS DU MONDE : LE RENDEZ-VOUS ANNUEL MONDIAL DU RÉSEAU DES ÉTABLISSEMENTS FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

La **Semaine des lycées français du monde**, créée en 2017, est un outil de valorisation de l'enseignement français à l'étranger et des atouts de ce modèle éducatif. Elle permet de

- développer l'attractivité des établissements et leur notoriété dans un environnement concurrentiel ;
- renforcer les liens entre les établissements, les autres opérateurs français et les partenaires locaux ;
- consolider le sentiment d'appartenance à un réseau scolaire mondial ;
- accroître la visibilité du réseau d'enseignement français à l'étranger auprès d'un public plus large, notamment en France ;
- conquérir de nouveaux publics.

À cette occasion, tous les établissements du réseau mettent en place des activités sur le thème choisi et les mettent en avant auprès de leurs publics locaux mais aussi sur les canaux numériques.

### LA THÉMATIQUE 2024 : FRANCOPHONIE, LES ÉTABLISSEMENTS CREENT ET INNOVENT

La huitième édition de la Semaine des lycées français du monde se déroulera du **25 au 30 novembre 2024**, sur la thématique : « **Francophonie : nos établissements créent et innovent** », alors que l'AEFE a décidé de faire de l'année scolaire **2024-2025 l'Année de la Francophonie dans le réseau**.

Dans nos établissements, le français est la langue commune bien qu'elle ne soit pas la langue maternelle de la majorité des élèves, qui apprennent aussi de nombreuses autres langues. Le plurilinguisme est une force pour la francophonie et c'est aussi l'essence de l'enseignement français à l'étranger. C'est pourquoi, pour continuer de mettre pleinement en valeur la contribution de l'enseignement français à l'étranger à la promotion de la francophonie, en cette année où la France a accueilli le sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Francophonie, le choix s'est porté sur cette thématique.

**Antoine Gallimard**, éditeur, président des éditions Gallimard et du Groupe Madrigall, est le **parrain de cette édition 2024**.



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**aefe**

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## LES THÉMATIQUES DES ÉDITIONS PRÉCÉDENTES

---

- **2017** : la première édition était généraliste avec selon les jours des focus sur les sciences et l'innovation, l'école maternelle, les valeurs et la pratique sportives, la philosophie et l'éducation à la citoyenneté, le plurilinguisme, les parcours culturels et artistique, l'école inclusive, l'orientation, les anciens élèves...
- **2018** : Plurilinguisme et pluralité culturelle, atouts du réseau AEFÉ
- **2019** : De la maternelle au baccalauréat, l'enseignement français pour réussir
- **2020** : Citoyens et citoyennes, égaux et solidaires : l'éducation française pour relever les défis de demain
- **2021** : Arts, sciences et développement durable : l'enseignement français pour se préparer au monde de demain
- **2022** : S'informer dans un monde connecté pour former des citoyennes et citoyens éclairés
- **2023** : Apprendre, s'engager, s'épanouir : le sport pour tous et toutes



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## PROGRAMME DE LA SLFM 2024

### LUNDI 27 NOVEMBRE : L'ÉMISSION DE LANCEMENT DEPUIS DAKAR

Top départ ! Lundi 25 novembre, pour le début de la Semaine des lycées français du monde 2024, l'AEFE diffusera une émission organisée au cœur d'un établissement, à **Dakar (Sénégal)**.

**Thème** : La francophonie : les établissements créent et innovent

**Animation** : Ramine (en classe de 3<sup>e</sup>), Venise (en classe de terminale)

**Réalisation** : Yann (en classe de première)

#### Intervenants présents :

- Claudia Scherer-Effosse, directrice générale de l'AEFE
- Jacques Houdoin, inspecteur de l'Éducation nationale, zone Afrique occidentale
- Floriane Altairac-Diouf, enseignante en primaire et en classe théâtre, et Elia et Amuary, élèves en classe théâtre, du lycée français Jean-Mermoz de Dakar, Sénégal
- Agathe Montion, enseignante en maternelle à l'école française de Dakar-Almadies, Sénégal
- Laurent Casañas, proviseur du lycée Théodore-Monod de Nouakchott, Mauritanie
- Lamine Diagni, proviseur du Lycée français international de Bissau, Guinée Bissau
- Jean-Pierre Redjekra, proviseur de l'établissement Liberté à Bamako, Mali

### À PARTIR DU MARDI 26 NOVEMBRE : DECOUVREZ NOS GRANDS TÉMOINS

Pour la 4<sup>e</sup> année consécutive, les lycées français du monde ont la chance d'être accompagnés par des **grands témoins exceptionnels** ! Des jeunes élèves reporters internationaux (JRI AEFE) et ces témoins ont échangé sur la thématique de la francophonie, de ses valeurs, et de leur expérience dans ce domaine.

Vous pourrez retrouver ces échanges riches à partir du mardi 26 novembre et tout au long de la semaine.

#### Nos grands témoins :

- **Martin Boujol**, influenceur littéraire francophone suivi par plus de 273 000 abonnés sur [Instagram](#), interviewé par les JRI du Lycée français de Prague, République Tchèque
- **Jérôme Ferrari**, écrivain, prix Goncourt 2012, il a également été enseignant de philosophie dans des établissements du réseau à Alger et Abu Dhabi, interviewé par les JRI du Lycée français de Vienne, Autriche
- **Inès Yabar**, ancienne élève du Lycée français de Lima au Pérou et boursière France Excellence-Major, activiste sur les problématiques environnementales, elle est actuellement en poste à la Fondation des Nations-Unies en tant que *Lead Next Generation Fellow*, interviewée par les JRI du lycée La Clairefontaine de Fort-Dauphin, Madagascar



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## JEUDI 29 NOVEMBRE : LE GRAND DIRECT DEPUIS 55 ÉTABLISSEMENTS

À l'occasion de la Semaine des lycées français du monde, l'**AEFE organise pour la 3<sup>e</sup> année consécutive un Grand direct sur sa chaîne Twitch** : une émission qui proposera un **tour du monde radiophonique des établissements d'enseignement français à l'étranger** !

Le Grand direct et la chaîne Twitch ont été créés pour la Semaine des lycées français du monde de 2022 qui portait sur l'éducation aux médias et à l'information (EMI).

Cette année, nous vous proposons de suivre **une émission en direct durant laquelle 55 établissements du réseau couvrant tous les continents se passeront le relais pour faire résonner les voix des élèves aux quatre coins du monde**. Chaque établissement tiendra l'antenne entre quinze et trente minutes. Petit journal, décryptage d'information micro-trottoir, interview, table-ronde : découvrez les talents de l'enseignement français à l'étranger.

« Le Grand Direct » est une invitation à la réflexion sur la réception et l'analyse de l'information. Il fera dialoguer les établissements d'enseignement français à l'étranger sur ces enjeux centraux tout en valorisant les compétences orales des élèves sur le thème : « La francophonie, les établissements créent et innovent. »

Ce grand direct est coordonné par Isabelle Savary, enseignante formatrice (EF2D) Lettres de la zone Asie-Pacifique, Guillaume Veyret, EF2D Histoire-Géographie EMC de la zone Proche-Orient et Mehdi Zennaf, EF2D Lettre de la zone Amérique latine Nord, en lien avec l'AEFE.



Afrique du Sud, Algérie, Angola, Autriche, Belgique, Burkina Faso, Burundi, Canada, Chili, Chine, Colombie, Cuba, Égypte, Émirats Arabes Unis, Espagne, Gabon, Guatemala, Inde, Indonésie, Japon, Koweït, Liban, Madagascar, Maroc, Mauritanie, Mexique, Pays-Bas, Pologne, République centrafricaine, République dominicaine, République Tchèque, Salvador, Sénégal, Thaïlande, Tunisie, Vietnam

Un véritable tour du monde à l'antenne !

**Rendez-vous sur la chaîne Twitch de l'AEFE le jeudi 29 novembre de 4h20 à 21h40 (heure de France métropolitaine) !**

## VENDREDI 30 DÉCEMBRE : HONNEUR AU TÉLÉTHON !

Depuis 2013, l'AEFE est partenaire de l'**AFM-Téléthon** et se mobilise pour le Téléthon, grand événement solidaire, inclusif et fédérateur qui fait rayonner la solidarité et permet aux scientifiques de relever de nouveaux défis.

Chaque année, à l'occasion du Téléthon, les établissements scolaires du réseau sont invités à réaliser des actions de soutien et de solidarité, à soutenir le sens de l'engagement des élèves

AGENCE POUR L'ENSEIGNEMENT FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

23, place de Catalogne | 75014 Paris | Tél. : 33 (0)1 53 69 30 90 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)  
1, allée Baco BP 21509 | 44015 Nantes | Tél. : 33 (0)2 51 77 29 03 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**aefe**

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

et à susciter leur curiosité pour la recherche médicale accomplie par les scientifiques des laboratoires de l'AFM-Téléthon.

Les établissements du réseau sont également invités à participer à l'opération « 1000 chercheurs dans les écoles », qui vise à faire découvrir aux élèves les dernières avancées de la recherche biomédicale et le quotidien d'un chercheur.

Nous mettrons en avant ce splendide partenariat, dont la convention-cadre a été renouvelée dans les locaux de l'AEFE à Paris, en présence de Claudia Scherer-Effosse, directrice générale de l'AEFE, et Laurence Tiennot-Herment, présidente de l'AFM-Téléthon, ont répondu aux questions d'une jeune reporter internationale (JRI). [Voir la vidéo](#)

## EN AVANT-PREMIÈRE : DES INITIATIVES EXCEPTIONNELLES DU TERRAIN !

### AUSTRALIE | MELBOURNE | ECOLE FRANÇAISE DE MELBOURNE

Les élèves de 6<sup>e</sup> présenteront des podcasts littéraires qu'ils ont créés au cours de l'année scolaire. À travers ce projet, ils ont travaillé la lecture, l'oral et l'esprit d'équipe. Ils ont également exploré divers logiciels informatiques, mettant ainsi en pratique leurs compétences linguistiques.

### BRESIL | RIO DE JANEIRO | LYCEE MOLIERE

Qu'il s'agisse des œuvres de Colette, de Rimbaud, de la poésie et de la littérature en général, les textes ont des formes variées, discontinues, qui peuvent parfois déstabiliser les élèves en quête d'une unité dans ce qu'ils lisent. Le pixel s'est alors imposé : un fragment de recueil joue le même rôle qu'un pixel pour l'image d'un écran : il participe au tout, à son équilibre, à sa cohérence et à sa netteté. Différents projets sont nés au collège et au lycée, ayant pour objectif une pixellisation générale liant littérature française, productions artistiques (installations, récits, vidéo, photographies, poèmes...), les mathématiques parfois, la technologie aussi, et le pixel dans toutes ses dimensions. Pour accompagner les élèves dans leurs créations, l'artiste Ced Vernay, figure française emblématique du Pixel'Art, a accepté une résidence au sein de l'établissement scolaire en août 2024.

### BULGARIE | SOFIA | LYCEE FRANÇAIS VICTOR-HUGO

Création de virelangues en CE1, lecture de contes par les élèves de 6<sup>e</sup> aux CM1, mise en voix de texte de Romain Gary pour les seconde et première, projet vidéo des élèves de terminale en collaboration avec le lycée français Jacques-Prévert de Saly, les élèves seront mobilisés toute la semaine.

### CANADA | MONTREAL | COLLEGE STANISLAS

Partenariat avec le Festival francophone Cinémania : Les élèves de première et de terminale en spécialité cinéma audiovisuel participe activement au festival francophone Cinémania, en réalisant des entrevues, des critiques, des rencontres avec des professionnels, des podcasts). Cette semaine sera aussi l'occasion de rediffuser leurs créations, de proposer la projection d'un film francophone et de revenir sur le tournage professionnel d'un court-métrage qui a eu lieu au Collège Stanislas. Dans le cadre du salon du livre de Montréal, toute la communauté scolaire est invitée à participer à deux conférences avec des auteurs de renommée internationale : Christophe Galfard et Nathan Hill.

### COTE D'IVOIRE | ABIDJAN | LYCEE MAURICE-DELAFOSSÉ

Au programme :

- Visite de la Fondation Amadou Hampâté Bâ, écrivain et ethnologue malien, défenseur de la tradition orale, notamment peule : sur les traces de l'auteur, en immersion avec son patrimoine, les élèves de 6<sup>e</sup> découvriront sa vie, son héritage et des pièces



**RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**aefe**

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

inédites. Puis en classe, une de ses œuvres sera narrée par une conteuse professionnelle accompagnée à la kora (instrument à cordes malien).

- Les élèves de seconde et de première participeront à des ateliers de slam animés par une artiste ivoirienne, Ameer Slam.
- Les élèves assisteront à une conférence sur le thème « L'apport du Nouchi dans la francophonie », argot né en Côte d'Ivoire et constitué d'un mélange de français et de plusieurs langues africaines, animé par une artiste ivoirienne, Nach.

#### ÉTATS-UNIS | SEATTLE | ECOLE FRANCO-AMERICAINE DE PUGET SOUND

Plusieurs projets seront mis en œuvre pour mettre à l'honneur à la francophonie :

- Des ateliers de création linguistique : les élèves pourront écrire des poèmes, des histoires courtes ou des chansons en français et en anglais, explorant des thèmes liés à la francophonie et à la diversité culturelle.
- Une exposition culturelle présentant des pays francophones, avec des stands sur leur culture, leur langue, leur cuisine et leur histoire à travers des affiches, des vidéos ou des présentations orales préparés par les élèves.
- Une journée de la cuisine francophone, au cours de laquelle les élèves prépareront des plats typiques de différents pays francophones. Les recettes et les histoires de chaque plat seront explorées.
- L'intervention d'Aché, dessinateur de la bande-dessinée Lucky Luke, qui partagera son expérience et échangera sur l'importance de la langue française dans son domaine.

#### GHANA | ACCRA | LYCEE FRANÇAIS INTERNATIONAL JACQUES-PREVERT D'ACCRA

Une table ronde sera organisée par les élèves de première et de terminale sur le thème : « La francophonie peut-elle être un levier de développement pour l'Afrique, et plus particulièrement pour le Ghana ? », en présence d'acteurs institutionnels diplomatiques et politiques du monde francophone et ghanéen.

#### IRLANDE | DUBLIN | LYCEE FRANÇAIS INTERNATIONAL SAMUEL-BECKETT

Les élèves de CM2 devront rédiger une composition en français, un prompt, sur un thème imposé, puis utiliser un logiciel d'intelligence artificielle pour générer une image correspondant à ce texte. Ils seront aidés dans leur démarche par des élèves d'une école irlandaise de Dublin, la *Newpark Comprehensive School*, qui apprennent le français.

#### LIBAN | BEYROUTH (ACHRAFIEH SIOUFI) | COLLEGE DES SAINTS-COEURS

Plusieurs activités sont programmées dans les différents cycles. Au primaire par exemple, les élèves de CM1 créeront de nouveaux proverbes (comme « Tout vient à point à qui sait jardiner »), les élèves de CM2 relèveront quant à eux le défi des expressions « À la recherche des sens cachés ! » Au collège, les élèves composeront une chanson en français sur le Liban qu'ils chanteront et produisant sous forme de vidéo clip. Ou encore au lycée, les élèves de première travailleront sur la mise en scène du procès de Brutus.

#### LIBAN | BEYROUTH | LYCEE FRANCO-LIBANAIS VERDUN

AGENCE POUR L'ENSEIGNEMENT FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

23, place de Catalogne | 75014 Paris | Tél. : 33 (0)1 53 69 30 90 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)  
1, allée Baco BP 21509 | 44015 Nantes | Tél. : 33 (0)2 51 77 29 03 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

Les élèves seront invités à créer une librairie-apothicaire réelle et virtuelle. Ils partiront en quête « de mots français » pour soulager « les maux libanais ». Fioles de « sérénité », comprimés de « courage » ou encore crème de « résilience », les élèves rédigeront ou collecteront des textes qui font « aller mieux ». Tous ces remèdes seront disponibles en ligne mais également dans un lieu dédié au sein de l'établissement.

#### MAROC | TANGER | LYCEE REGNAULT

Parmi les activités au programme, mise à l'honneur d'artistes francophones et venue d'un poète marocain francophone, transposition de Fables de La Fontaine en version marocaine ou encore jeux de rôle sur le thème « Les métiers de demain en francophonie » ayant pour objectif d'imaginer les métiers du futur dans des pays francophones.

#### PEROU | LIMA | LYCEE FRANCO-PERUVIEN

Dans le cadre du projet « Élaboration d'un magazine sur le thème des animaux péruviens », les élèves de grande section travaillent en novembre sur la création d'une bande-dessinée en français à partir d'une histoire en espagnole, intitulée *Florida, el guacamayo colorido*, écrite par Andrea et Claudia Paz. En CP, dans le cadre du projet « Découverte du patrimoine péruvien », les élèves créent un roman à partir de la visite de la Maison de la littérature péruvienne située dans le centre histoire de la ville de Lima. La création de ce roman sera inspirée de la collection de romans « Je suis en CP », écrite par Emmanuelle et illustrée par Emmanuel Ristord.

#### SENEGAL | SALY | LYCEE FRANÇAIS JACQUES-PREVERT

Parmi les projets mis en œuvre, les élèves apprendront et réciteront des poèmes, textes et citations francophones, renforçant leurs compétences linguistiques et culturelles. En CP, ils interpréteront le poème « Le cancre » de Jacques-Prévert dans une vidéo en plan continu. Des élèves créeront également un « Carnet de voyage francophone » numérique, explorant différents pays francophones à travers des portraits de personnalités. Les élèves de 3<sup>e</sup> collaboreront par ailleurs avec le Collège Doisneau de Clichy-sous-Bois en France pour valoriser la francophonie.

#### SUISSE | BERNE | ECOLE FRANÇAISE INTERNATIONALE DE BERNE

Une vidéo donnera la parole aux élèves du primaire et du collège sur le thème « Le français, pour moi c'est... ». Différents ateliers rythmeront la semaine : par exemple la réalisation de nuages de mots sous forme artistique, « Le mot le plus drôle », « Le mot qui me plaît », « Le mot qui me fait rêver », ou l'illustration d'expressions imagées en primaire ; l'analyse d'expressions idiomatiques et régionalismes du monde francophone, de l'évolution de la langue à travers les siècles à partir d'un texte réécrit en français actuel, ou des dimensions historique et géopolitique de la francophonie (symbolique du Sommet de Villers-Cotterêt notamment) au collège.

#### TUNISIE | TUNIS | LYCEE PIERRE-MENDES-FRANCE

En s'emparant de quinze proverbes les plus utilisés de la langue française et les plus proches des élèves, le projet s'intéressera à leur mise en valeur photographique autour d'un concours



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**aefe**

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

artistique et culturel intitulé « La francophonie : les mots en photos. » Avec l'aide d'un artiste photographe tunisien, les élèves et personnels du lycée Pierre-Mendès-France, de l'école Robert-Desnos de Tunis et de l'école Georges-Brassens de Megrine, sont invités à être sensibles et à jouer avec les mots, à traduire par une pratique créative et innovante leur compréhension des proverbes de la langue française.

#### TUNISIE | TUNIS | ISC EL MENZAH

Un quiz culturel interclasse encouragera les élèves à collaborer et explorer divers aspects culturels en utilisant la recherche numérique et la mobilité. La vie de l'établissement sera également animée par une foire culturelle des pays francophones : chaque classe, ayant choisi un pays francophone en amont, aura préparé un stand pour représenter et valoriser ce pays, les élèves plongeant ainsi leurs camarades dans la culture d'un pays à travers une expérience riche et immersive.

#### VIETNAM | HO-CHI-MINH-VILLE | LYCEE FRANÇAIS INTERNATIONAL MARGUERITE-DURAS

Parmi les nombreux projets menés, l'écriture et la mise en voix (filmée ou par la webradio) de sketches ou saynètes de théâtre humoristiques basés sur le rire en langue française et lecture à voix haute devant un public ou encore la présentation orale des ateliers et projets d'envergure autour de l'éducation au développement durable par des lycéens pour d'autres lycéens issus d'établissements vietnamiens de Ho-Chi-Minh-Ville.

Et beaucoup d'autres actions à retrouver sur la cartographie dédiée : [cliquez ici](#) !

Suivez l'Aefe avec #SemaineLFM : [YouTube](#) - [Facebook](#) - [LinkedIn](#) - [Instagram](#) - [X](#)



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

Liberté  
Égalité  
Fraternité

aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

## À PROPOS DE L'AEFE

L'Agence pour l'enseignement français à l'étranger est l'opérateur public, sous tutelle du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, qui coordonne le réseau des établissements d'enseignement français à l'étranger.

Ce réseau scolaire unique au monde composé de **600 établissements dans 138 pays accueille Plus de 399 000 élèves en septembre 2024**, de la maternelle à la terminale. Il poursuit une mission de service public en scolarisant les enfants français à l'étranger (1/3) et une mission de diplomatie en accueillant un nombre croissant d'élèves étrangers (2/3).

Les élèves apprennent dès la maternelle dans un cadre bienveillant, interculturel, francophone et plurilingue, et suivent un parcours académique exceptionnel. Tous les établissements bénéficient des dispositifs relatifs à la formation continue des personnels coordonnés au sein des 16 Instituts régionaux de formation, à l'aide à l'orientation des élèves, à l'animation du réseau et au suivi pédagogique. L'enseignement français à l'étranger est reconnu pour son excellence et son inclusivité, il ouvre les portes des meilleurs établissements d'enseignement supérieur français et internationaux.

« Colonne vertébrale » du réseau, l'AEFE est chargée par l'Etat de la mise en œuvre du plan développement de l'enseignement français à l'étranger, le Cap 2030.

Suivez l'AEFE avec #SemaineLFM : [YouTube](#) - [Facebook](#) - [LinkedIn](#) - [Instagram](#) - [X](#)

### Contact presse AEFE

Anne Boulakia

Conseillère communication et presse

[anne.boulakia@diplomatie.gouv.fr](mailto:anne.boulakia@diplomatie.gouv.fr)

06 07 06 58 95

## À PROPOS DE FRANCE MEDIAS MONDE

### Écouter et regarder le monde

Le groupe France Médias Monde réunit France 24, la chaîne d'information continue (en français, en anglais, en arabe et en espagnol) ; RFI, la radio mondiale (en français et 16 autres langues) et Monte Carlo Doualiya, la radio en langue arabe. Le groupe émet à l'échelle du monde, en 21 langues. Ses journalistes du groupe et son réseau de correspondants offrent aux auditeurs, téléspectateurs et internautes une information ouverte sur le monde et sur la diversité des cultures et des points de vue, à travers des journaux d'information, des reportages, des magazines et des débats. 64 nationalités sont représentées parmi les salariés.

Chaque semaine, RFI, France 24 et Monte Carlo Doualiya rassemblent 255,5 millions de contacts. Les trois médias du groupe rassemblent plus de 100 millions d'abonnés sur Facebook, X (Twitter), Instagram, WhatsApp et YouTube, et ont compté plus de 3,7 milliards de vidéos vues et démarrages audio en 2023. France Médias Monde est la société mère de

AGENCE POUR L'ENSEIGNEMENT FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

23, place de Catalogne | 75014 Paris | Tél. : 33 (0)1 53 69 30 90 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)  
1, allée Baco BP 21509 | 44015 Nantes | Tél. : 33 (0)2 51 77 29 03 | [www.aefe.gouv.fr](http://www.aefe.gouv.fr)



RÉPUBLIQUE  
FRANÇAISE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

**aefe**

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

Experience  
France™

\*Découvrir la France

# AGENCE POUR L'ENSEIGNEMENT FRANÇAIS À L'ÉTRANGER

23, place de Catalogne, 75014 Paris  
1, allée Baco - BP 21509, 44015 Nantes